



Sí al diálogo, no a la violencia

A LA COMUNIDAD DEL CCH ORIENTE:

El día de hoy, 28 de octubre de 2020, aproximadamente a las 13:20 horas, un grupo de personas encapuchadas ingresó de manera violenta al plantel Oriente y exigió, al personal que se encontraba al interior, desalojar las instalaciones.

De inmediato se ofrecieron mesas de diálogo con estas personas, para dar respuesta a sus peticiones, con la presencia de las autoridades del plantel, de la Dirección General del Colegio, la Secretaría de Prevención, Atención y Seguridad Universitaria y la Secretaría General de la UNAM.

Pese al esfuerzo por encontrar vías de comunicación, las personas encapuchadas desalojaron a los miembros de la comunidad, en medio de actos de vandalismo y amenazas contra quienes resguardaban dichas instalaciones.

Ante los hechos anteriores, la dirección del plantel Oriente y la Dirección General del Colegio rechazan todo tipo de actos violentos que pongan en riesgo la integridad física de los universitarios, y hacen un llamado para que, por la vía del diálogo y el acuerdo, se dé respuesta a las inquietudes y demandas, en un ambiente de inclusión, respeto y tolerancia.

Dirección del Plantel Oriente
Colegio de Ciencias y Humanidades
28 de octubre de 2020